

le 11/02/2023

A l'attention du commissaire enquêteur

Madame,

Il y a 85 ans, la ville de Lesneven manquait d'eau potable. La situation a été résolue grâce aux captages de Lannuchen et de Kergoff. Nous serons confrontés à des périodes de sécheresse qui prouvent l'importance d'un bon approvisionnement en eau. La protection des captages s'est améliorée ces dernières années avec la présence de prairies entretenues par des agriculteurs, un verger pédagogique associatif, la plantation d'arbres qui ne sont malheureusement pas entretenus et recouverts d'ajoncs (mauvaise gestion de la communauté des communes).

Des étapes qui ont permis d'améliorer et de sécuriser l'approvisionnement en eau. Ces améliorations auraient pu se poursuivre mais un projet d'artificialisation des terres sur 16 ha, de terrains proches des captages est arrivé.

NON à l'implantation d'une centrale photovoltaïque sur une zone protégée.

Michel Lagadec